

# Une belle activité

Le club trévoltien a ouvert en 2015 son Ecole de pétanque, qui compte cette année 16 Jeunes, Benjamins/Minimes, encadrés par 5 initiateurs.

C'était une nouveauté. L'école de pétanque de Trévoux (Ain) a organisé, le 19 novembre dernier, un But d'Honneur auquel ont participé 16 Jeunes, «anciens» et nouveaux élèves. Une grande première. «Nous sommes ravis de voir que tous les jeunes avaient répondu présent et que celui qui n'avait pu venir était excusé, puisqu'il avait une compétition dans son autre passion, le vélo» soulignait la responsable, Agnès Treuvey.

Avant de débiter la compétition, alors que tous les parents (ou presque) étaient présents, Agnès Treuvey avait tenu à présenter l'école et ses éducateurs : Paul Hoang et Serge Jacquet (les Boss !), les initiateurs, Guillaume Gelin (qui n'avait pas pu être présent ce jour-là), François Ancelot et Patrick Bourcet, lequel s'occupe de la communication au niveau du blog de la Pétanque Trévoltienne. La responsable de l'école saluait ensuite les deux invités de marque, le Président du club, Gustave Sarrazin, et le Président de la Commission des Jeunes du Comité de l'Ain, Jean-Claude Lacroix.

Après son intervention, Agnès Treuvey cédait la parole aux 2 invités. «Pour nous, il était très important qu'ils soient présents, Gustave Sarrazin, parce qu'il valide, avec l'accord du bureau, nos projets, et le second, Jean-Claude Lacroix, afin qu'il constate le travail réalisé par les clubs en faveur des jeunes».

## ●● Une journée festive

Un repas était pris en commun, réunissant jeunes, parents, grands-parents, bénévoles, membres ou non du bureau, tous présents pour donner un coup de main dans la mise sur pied de cette journée.

Après une courte digestion, la compétition démarrait à 14h pétantes.

Les éducateurs et initiateurs veillaient à la bonne marche des parties et venaient en aide, sans «jouer à leur place», aux jeunes joueurs afin de leur rappeler certains points du règlement. Au terme de la 1<sup>ère</sup> partie, Jean-Claude Lacroix réunissait les enfants pour leur expliquer certains points (marquage d'une boule etc...), d'où l'importance de sa présence.

A 16h, après 2 parties jouées, c'était l'heure de la coupure et du «goûter», avec le magnifique gâteau confectionné par la copine d'un futur licencié de Trévoux. Cela a permis aux enfants de se poser un peu, et parfois, de s'exciter !, mais c'est un peu normal. Le concours reprenait ses droits, avec les parties de barrage puis les phases finales. «Nous avons vu de belles parties, gagnées et (ou) perdues «sur le fil», des pleurs, mais cela fait aussi partie de ce que l'on peut voir chez les jeunes (le stress, l'envie, la déception, la fatigue). Toujours est-il que nous avons eu un beau vainqueur, Joey Guillot qui s'est donc imposé aux dépens de Mylan Perez. Bravo aux deux finalistes, et à tous les jeunes qui se sont «battus» toute l'après-midi pour nous gratifier de belles parties» commentait la responsable de l'Ecole de pétanque du club trévoltien.

Conclusion d'Agnès Treuvey. «Une journée très réussie, que nous renouvellerons chaque année, une grande satisfaction pour les organisateurs de ce But d'Honneur (éducateurs, initiateurs, responsable blog...) d'autant que c'était une première et qu'on voulait que la «fête» soit réussie. Je suis personnellement très fière de notre école qui me «réconcilie» avec la pétanque, et c'est avec des moments comme ceux-ci que l'on oublie les tracas «de bas étage» que l'on peut rencontrer dans les clubs. Mille fois Merci.»



● Les jeunes participants du 1<sup>er</sup> But d'Honneur de l'Ecole de Pétanque de Trévoux, aux côtés des éducateurs et des invités, Gustave Sarrazin et Jean-Claude Lacroix.

COMITE DE L'ARDECHE

LIGUE RHONE ALPES

FFPJP



## 16<sup>ème</sup> NATIONAL TRIPLETTES JEUNES BOURG SAINT ANDEOL

DIMANCHE 16 AVRIL 2017

PLATEAU SPORTIF DE LA ROCHETTE

BENJAMIN-MINIME-CADET-JUNIOR



### PROGRAMME

9h00 : Début des parties  
12h00 : Arrêt des parties  
13h30 : Reprise des 3 concours Nationaux  
14h00 : Début des concours complémentaires  
Benjamin- Minime-Cadet-Junior

Etape comptant pour le  
challenge EDUCNAUTE



### ●●● NOTEZ-LE

#### École de Pétanque de Trévoux (01)

- Créée en 2015 par Paul Hoang et Serge Jacquet.
- Responsable : Agnès Treuvey.
- Effectif : 16 Jeunes (Benjamins et Minimes).
- 5 Initiateurs.
- Entraînements : les vendredis de 17h à 19h30 - les samedis de 9h à 11h.
- Contact : Agnès Treuvey (06 84 42 77 39).

Inscriptions par mail : sbeydon@yahoo.fr

Ou par Tel : BEYDON Sébastien 06 88 86 72 04 avant le 14 avril 2017.

Pour la restauration, réservez vos repas avant le 11 avril 2017.

Le dossier d'inscription est disponible sur notre site [www.lapbbourguesanne.fr](http://www.lapbbourguesanne.fr).

Renseignements : BEYDON Gérard 07 86 11 45 43/ BEYDON Sébastien 06 88 86 72 04



Concours réservé aux licenciés FFPJP ou FIPJP